

## PPG ET L'AFM-TELETHON REDONNENT DES COULEURS A L'ESCALE, LE SERVICE DE MÉDECINE PHYSIQUE ET RÉADAPTATION PÉDIATRIQUE DE L'HÔPITAL FEMME MÈRE ENFANT - HCL

Lors du Téléthon, des vendredi 6 et samedi 7 décembre derniers, 20 salariés de l'entreprise PPG se sont mobilisés bénévolement pour redonner des couleurs à l'Escale, le service de médecine physique et réadaptation pédiatrique de l'Hôpital Femme Mère Enfant – HCL

### INAUGURATION LUNDI 9 MARS A 14H30



#### L'Escale

Bâtiment A1 – 3<sup>e</sup> étage  
Hôpital Femme Mère Enfant - HCL  
59 boulevard Pinel  
69500 Bron

#### En présence de

**Christian Cottet**, Directeur Général de l'AFM-Téléthon,  
**Caroline Mons**, Directrice référente du Pôle des Spécialités pédiatriques qui représentera  
**Bertrand Cazelles**, Directeur du Groupement Hospitalier Est  
**Carole Vuillerot**, Chef de service de L'Escale, Hôpital Femme Mère Enfant – HCL  
**Jonathan de Palatis**, Directeur régional PPG

Depuis 2000, l'AFM-Téléthon soutient partout en France des centres de référence spécialisés des maladies neuromusculaires, qui proposent aux personnes concernées, des consultations pluridisciplinaires. Ces consultations permettent aux malades de rencontrer, dans un même lieu, et dans une même journée, les différents spécialistes de leur maladie et de bénéficier d'une prise en charge adaptée et efficace.

#### En Auvergne-Rhône-Alpes, l'AFM-Téléthon a soutenu 5 consultations pluridisciplinaires en 2019 :

**Saint-Etienne (42)** : Centre Hospitalier Universitaire (CHU) et Université Jean Monnet,  
**Lyon (69)** : Hospices Civils de Lyon (HCL)  
**Bron (69)** : Centre de Référence des maladies neuromusculaires Provence Alpes Côtes d'Azur –  
Réunion - Rhône Alpes et Hospices Civils de Lyon (HCL)  
**Clermont-Ferrand (63)** : Centre Hospitalier Universitaire - Site Estaing,  
**Grenoble (38)** : Centre Hospitalier Universitaire.

Tout savoir sur la mission Aider de l'AFM-Téléthon : <https://www.afm-telethon.fr/aider>